

P R E S S E M I T T E I L U N G

05.12.2025

Landesmusikverband lädt Ensembles zum Landes-Musik-Festival 2026 in Sinsheim ein – Jetzt anmelden und Teil eines einzigartigen Musikerlebnisses werden!

Der Landesmusikverband freut sich, Orchester, Chöre und Ensembles aus ganz Baden-Württemberg herzlich zur Anmeldung zum **Landes-Musik-Festival am 20. Juni 2026** in Sinsheim einzuladen. Das Festival bietet eine einzigartige Plattform, um vor einem breiten Publikum aufzutreten, sich mit anderen Musikbegeisterten auszutauschen und die Vielfalt der Amateurmusik im Land zu erleben.

Als Ensemble präsentiert man sich auf einer der Festivalbühne und erlebt die besondere Festivalatmosphäre vor einem Publikum aus ganz Baden-Württemberg. Gleichzeitig kann man aber neben dem eigenen Auftritt unterschiedlichste Musikrichtungen entdecken und sich von der Kreativität anderer Ensembles inspirieren lassen. Der Austausch mit Musizierenden aus allen LMV-Verbänden und darüber hinaus, bietet zudem die Chance, wertvolle Kontakte zu knüpfen und neue Ideen zu entwickeln.

Außerdem verspricht das Landes-Musik-Festival 2026 ein **außergewöhnliches Highlight**: Der Landesmusikverband plant ein umfassendes Rahmenprogramm zum Thema „Musik und Gesundheit“. Dieses reicht vom Symposium mit führenden Experten über Informationsstände bis hin zu interaktiven Stationen zu Themen wie Gehörschutz, Lampenfieber oder körperliche und mentale Gesundheit von Musizierenden. Das Programm schafft so einen großartigen Mehrwert für alle Teilnehmenden. Verschiedenste Orchester und Chöre können nicht nur ihre musikalischen Fähigkeiten präsentieren, sondern darüber hinaus auch wertvolles Wissen für eure eigene Praxis mitnehmen und die neueste Forschung für sich entdecken.

Die Anreise lohnt sich auch aus ganz Baden-Württemberg, da Sinsheim und seine Umgebung zahlreiche Entdeckungsmöglichkeiten bieten:

Ein besonderer Vorteil ist, dass das **Technik Museum Sinsheim** als Partner des Festivals einen exklusiven Rabatt für alle Teilnehmenden gewährt. So könnt ihr euren Auftritt mit einem spannenden Ausflug verbinden und Technikgeschichte hautnah erleben: von der legendären Concorde über Oldtimer bis hin zu einem originalen U-Boot.

Doch nicht nur Technikfans kommen in Sinsheim auf ihre Kosten. Die Region bietet eine Fülle von Ausflugsmöglichkeiten für jeden Geschmack. Wie wäre es mit After-Festival-

Entspannung in der **Thermen & Badewelt Sinsheim**, wo tropische Lagunen und Saunalandschaften zum Abschalten einladen? Oder einem Besuch der **Burg Steinsberg**, von der aus ihr einen atemberaubenden Panoramablick über den Kraichgau genießen könnt? Für alle, die sich für Nachhaltigkeit und Klimaschutz interessieren, ist die **Klima Arena** ein absolutes Muss, denn sie ist interaktiv und lehrreich für alle Altersgruppen. Und wer die regionale Weinkultur kennenlernen möchte, kann eine der **Weinwanderungen rund um die Burg Steinsberg** unternehmen.

Das Landes-Musik-Festival 2026 ist also nicht nur eine Chance Musik einem breiten Publikum zu präsentieren, sondern auch eine Gelegenheit sich zu vernetzen, Neues zu lernen und den Kraichgau zu entdecken. Ensembles können sich ab sofort bis spätestens 15. Februar 2026 aus der Webseite des Festivals anmelden.

Nutzt die Chance, Teil eines musikalischen Festivals voller Begegnungen und neuer Impulse zu werden!

Pressebilder



Orchester beim Landes-Musik-Festival 2022 in Göppingen
Fotocredit: Tobias Fröhner

[Download](#)



Chor beim Landes-Musik-Festival 2025 in Singen
Fotocredit: Lukas Breusch

[Download](#)

Pressekontakt

Lena Bürkle
Projektleitung Landes-Musik-Festival
Tel: 07153 92816-52
buerkle@landesmusikverband-bw.de

Fotorechte

Pressebilder finden Sie unter: www.landesmusikfestival.de/presse
Diese Fotos stehen zum honorarfreien Abdruck für redaktionelle Berichterstattung im Zusammenhang mit der Pressemitteilung zur Verfügung. Gerne stellen wir Ihnen andere Formate und Motive zur Verfügung.